



Urge Presidente a Piña a rendir cuentas por cena con 'Alito'

Piden a ASF revisar fideicomisos del PJ

Critica, otra vez,
mes de vacaciones
que tienen Jueces
en verano e invierno

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador urgió ayer a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a revisar las condiciones en que se encuentran los fideicomisos del Poder Judicial.

En su conferencia matutina, el Mandatario fue cuestionado sobre la puesta en marcha del Programa Extraordinario del Fondo de Reserva, con el que se habría convocado a los más de 45 mil trabajadores del Poder Judicial (PJ) a retirar hasta el 50 por ciento de los recursos que tienen ahorrados.

En respuesta, consideró que el Poder Legislativo, a través de la ASF, debe supervisar los manejos de esos fondos, pero a la brevedad.

“Corresponde al Poder Legislativo, es un asunto que debería atender con urgencia, porque tardan mucho, no vaya a ser que resuelva dentro de dos años la ASF, que depende de la Cámara de Diputados”, dijo.

“A ellos les corresponde saber si es legal que estén repartiendo los fondos, a lo mejor es legal, pero si no lo es, pues tiene que intervenir el Poder Legislativo. Que se pronuncien, si es válido, si es legal o no”.

La solicitud del Presidente se registra en medio de las tensiones con el Poder Judicial por la discusión de la reforma constitucional que pretende someter a Jueces, Magistrados y Ministros al voto directo en las urnas.

Además, está vigente el litigio sobre el destino de los millonarios fideicomisos de ese Poder, que fueron extinguidos por el Congreso, a través de una reforma posteriormente impugnada ante las autoridades judiciales.

En este contexto, López Obrador arremetió contra de



los altos salarios y prestaciones de los juzgadores, así como de los fondos que han acumulado.

También insistió en criticar el mes de vacaciones que se otorgan los juzgadores, en temporada de verano e invierno.

“Los Ministros se avientan un mes al año de vacaciones ;un mes! Ahorita están de vacaciones, creo que van a regresar la semana que viene,

eso ni la gente lo sabe, porque da igual si están o no están. Y en diciembre se toman otros 15 días, un mes. Imagínense con tantas tareas, tanto reza-go”, reprochó.

LA REUNIÓN

El Presidente reiteró su exigencia para que la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, ofrezca una explicación pública sobre la cena que tuvo con el dirigente nacional

del PRI, Alejandro Moreno, en pleno proceso electoral.

“¿Por qué se reunió con el presidente del PRI, en una cena, en el proceso electoral? El otro Ministro, que es su asesor (Carrancá) porque fue en su casa de Las Lomas.

“¿Por qué ellos no informan? ¿Qué no tienen la obligación de informar sobre asuntos de interés público? ¿Por qué se quedan callados?”, cuestionó.